

5

Para ahli pendidik pada umumnya berpendapat |
bahwa :

"Untuk dapat mengajar dengan baik tiap guru atau calon guru perlu mendapatkan pengalaman dalam praktek keguruan secara berencana, kontinu dan sistematis dibawah bimbingan para ahli."⁵

Pernyataan diatas sesuai dengan arahan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan yang terdapat dalam UU No. 2 Tahun 1989 pasal 28 ayat 3 yang berbunyi : "Pengadaan guru pada jenjang pendidikan dasar dan menengah pada dasarnya diselenggarakan melalui lembaga pendidikan keguruan."⁶

~ Dengan demikian jelaslah, untuk melaksanakan pengajaran dengan baik, memang perlu suatu upaya yang tepat sesuai dengan tujuan yang diinginkan, apalagi masalah pekerjaan guru itu sendiri itu merupakan suatu profesi, artinya suatu jabatan yang memerlukan keahlian sebagai guru.

Dengan melalui periode-periode pendidikan keguruan baik pada sekolah pendidikan guru tingkat menengah, maupun pendidikan guru tingkat keguruan tinggi (IKIP, FKIP, STKIP dan Tarbiyah) keahlian keguruan akan dapat dicapai dengan sebaik-baiknya

⁵Oemar Hamalik, *Praktek Keguruan*, Tarsito, Bandung, 1993, Cet.III, hal.9

⁶UU RI.No.2 Tahun 1989, *op.cit*, hal. 13

3. Latar Belakang Pendidikan Guru

Latar belakang adalah keterangan suatu peristiwa guna melengkapi informasi yang tersiar sebelumnya.⁹ Pendidikan adalah suatu usaha yang sadar yang teratur dan sistematis, yang dilakukan oleh orang-orang yang diserahi tanggung jawab untuk mempengaruhi anak agar mempunyai sifat dan tabi'at sesuai dengan cita-cita pendidikan.¹⁰

Guru berarti orang yang pekerjaannya (mata pencahariannya, profesinya) mengajar.¹¹ Sedangkan menurut Moh.Uzer Usman "Guru artinya suatu jabatan atau pekerjaan yang memerlukan keahlian khusus sebagai guru.¹²

Jadi yang dimaksud dengan latar belakang pendidikan guru disini adalah jenis dan jenjang pendidikan formal (terakhir) yang pernah ditempuh oleh seorang guru tersebut, misalnya pendidikan keguruan atau non keguruan baik SI, Diploma maupun

⁹Depdikbud, *Kamus Bahasa Indonesia*, Edisi II, Balai Pustaka, 1996, hal. 569

¹⁰Amir Daien Indra Kusuma, *Pengantar Ilmu Pendidikan*, Usaha Nasional, Surabaya, 1973, hal. 27

¹¹Depdikbud, *op.cit*, hal. 330

¹²Moh.Uzer Usman, *Menjadi Guru Profesional*, Remaja Rosdakarya, Bandung, 1995, hal. 4

tingkat menengah.

4. Pengajaran

Sedangkan pengajaran adalah : Proses, perbuatan, cara mengajar atau mengerjakan, perihal mengajar, segala sesuatu mengenai mengajar.¹³

Sedangkan menurut Abu Ahmani dan Ahmad Rohani pengajaran dikonotasikan sebagai proses aktifitas belajar mengajar dikelas, pengajaran yang tentunya bersifat formal.¹⁴

Jadi yang dimaksud "Study Tentang Pengaruh Latar Belakang Pendidikan Guru Terhadap Pelaksanaan Pengajaran" disini adalah pelaksanaan aktifitas mengajar guru (yang memiliki latar belakang berbeda-beda) kaitanya dengan keberhasilan yang dicapainya dalam mewujudkan pengajaran yang berkualitas.

D. ALASAN MEMILIH JUDUL

Dalam penulisan skripsi ini, ada beberapa hal yang mendorong penulis untuk memilih judul tersebut yaitu :

¹³Depdikbud, *op.cit*, hal. 15

¹⁴Ahmad Rohani dan Abu Ahmadi, *Pengelolaan Pengajaran*, Rineka Cipta, Jakarta, Cet.I, 1991, hal. 63

- c. Dapat menambah wawasan bagi para guru dalam melaksanakan tugasnya, sehingga dapat meningkatkan kualitas pengajaran, yang pada akhirnya akan membawa pada peningkatan kualitas pendidikan.
- d. Memberi masukan kepada lembaga Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda tentang upaya peningkatan pengajaran dalam kaitannya dengan latar belakang pendidikan guru.

H. METODOLOGI PENELITIAN

Dalam kaitannya ini penulis menggunakan beberapa metode sebagai berikut :

1. Penentuan Populasi

Populasi adalah keseluruhan subyek penelitian.¹⁵ Dalam penelitian ini yang menjadi populasi adalah seluruh guru yang mengajar di Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda Kadungrejo.

Adapun guru yang mengajar di Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda itu sebanyak 17 orang guru. Mengingat jumlah populasi yang kurang dari 100 maka dalam penelitian ini tidak diambil sampel

¹⁵Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*, Rineka Cipta, Jakarta, 1993, hal. 120

12

diketahui, maka seorang peneliti akan mudah mendapatkan data-data yang diperlukan.

Yang menjadi data dalam penelitian ini adalah :

- a. Kepustakaan : yaitu sumber data yang berupa buku-buku atau sejumlah literatur yang berkaitan dengan topik pembahasan. Sumber data ini penulis gunakan untuk landasan teori atau kajian pustaka.
- b. Lapangan : yaitu sumber data yang digali dari kancan penelitian, baik secara langsung atau tidak langsung. Berangkat dari jenis data diatas, maka sumber data ini bisa meliputi : guru-guru, kepala sekolah, catatan-catatan, dokumen dan sebagainya.

4. Tehnik Pengumpulan Data

Untuk mendapatkan data-data yang diperlukan, maka perlu adanya tehnik pengumpulan data. Dalam penelitian ini tehnik pengumpulan data yang dipergunakan adalah sebagai berikut :

a. Observasi

Observasi yang dimaksud disini adalah mengadakan pengamatan secara langsung dengan alat indera terhadap situasi, kondisi, gejala, proses, aktifitas, perilaku dan fenomen-fenomena

- jawaban a (skor 3) = kategori tertinggi
- jawaban b (skor 2) = kategori sedang
- jawaban c (skor 1) = kategori rendah

Dalam angket tersebut ada 20 item pertanyaan dalam bentuk angket. Teknik ini digunakan untuk memperoleh data tentang pengaruh pendidikan guru terhadap pelaksanaan pengajaran.

d. Interview

Adalah tehnik pengumpulan data yang digunakan peneliti untuk mendapatkan keterangan lisan melalui bercakap-cakap dan berhadap muka dengan orang yang dapat memberikan keterangan pada sipeneliti.¹⁷

Metode ini digunakan untuk mencari data tentang sejarah berdirinya Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda, upaya-upayanya dilakukan kepala sekolah serta para guru untuk meningkatkan kualitas pengajaran, dan sebagainya. Pelaksanaan tehnik ini adalah dengan mewancarai kepala sekolah dengan mempergunakan pedoman interview guide yang memimpin jalannya tanya jawab kearah yang ditentukan sebelumnya. Dalam hal ini

¹⁷Mardalis, *Metodolog Penelitian Suatu Pendekatan Proposal*, Bumi Aksara, Jakarta, 1995, hal. 64

